

Fecha: 24-05-2025  
Medio: El Llanquihue  
Supl.: El Llanquihue  
Tipo: Noticia general  
Título: Lucha contra el cáncer de próstata se intensifica en Puerto Montt: parte campaña

Pág. : 7  
Cm2: 79,4  
VPE: \$ 87.000

Tiraje: 6.200  
Lectoría: 18.600  
Favorabilidad:  No Definida



LA ACTIVIDAD PÚBLICA.

## **Lucha contra el cáncer de próstata se intensifica en Puerto Montt: parte campaña**

● Dirigentes sociales de Alerce participaron en una jornada informativa sobre el Programa de Salud Prostática impulsado por la Municipalidad de Puerto Montt. El objetivo es reducir la mortalidad por cáncer de próstata en hombres de 50 a 79 años atendidos en la Red de Atención Primaria.

Durante la exposición, el Dr. Christian Huidobro, responsable del programa, destacó la relevancia de esta enfermedad, señalando la alta tasa de incidencia en la región y en Puerto Montt.

Indicó que las estimaciones sugieren que “uno de cada seis hombres podría desarrollarlo”. Los líderes comunitarios conocieron los detalles de la iniciativa, que comenzará en junio con la toma de exámenes de antígeno prostático a 236 hombres en lista de espera para atención especializada.

Esta acción prioritaria busca la detección temprana de la enfermedad y la disminución de su impacto en la comunidad, reforzando el compromiso municipal con la salud preventiva masculina en la capital regional. CG